



Jan Solans y Rodrigo Sanjuán, tercer puesto absoluto en el Rallye RACC

El Rallye RACC Costa Daurada ha terminado para el equipo Teo Martín Motorsport en el tercera posición, después de una larga y dura prueba sobre tierra, con la superficie muy cambiante y marcada también por el cambio de clima.

La jornada de viernes empezaba con el shakedown y el tramo de clasificación, en el que Jan Solans y Rodrigo Sanjuán conseguían hacer el quinto mejor tiempo, aunque una penalización de diez segundos por tocar uno de los obtáculos de este tramo, les dejaba en la sexta plaza. Por la tarde, comenzaba el rallye sobre unos caminos muy complicados y afectados por las lluvias, por lo que la tripulación del Hyundai i20N Rally2 completaba la sección con tranquilidad y sin cometer errores.

Para el sábado, se esperaban siete tramos. El día empezaba con el segundo scratch para Solans y Sanjuán en el rallye más competido de esta temporada. Durante toda la jornada, han estado peleando por mantenerse en el podium, y lo han conseguido sumando así una buena cantidad de puntos para el campeonato de marcas.

El próximo Rallye será el Rallye de La Nucía, que se celebrará en la provincia de Alicante los próximos 3 y 4 de noviembre.

Jan Solans (PILOTO): "Estoy contento con el resultado final. Creo que hemos demostrado tener un buen ritmo hoy. Ayer salimos un poco dormidos y eso nos lastró un poco en la posición de salida, lo que significaba salir muy delante y tener menos agarre. Eso nos ha alejado un poco de la victoria, pero me quedo con el buen rallye que hemos hecho sin cometer errores. Estoy muy feliz de darle este resultado a Teo Martín Motorsport, que ha hecho un trabajo espectacular".

Rodrigo Sanjuán (COPILOTO): "El resultado es muy positivo y hemos demostrado que tenemos ritmo de estar peleando por la victoria. El equipo, como siempre, ha dado lo mejor de si, y Jan está en un momento muy bueno para intentar ganar carreras. Estamos en general muy contentos".

Teo Martín (JEFE DE EQUIPO): "Otro podium para nosotros es una muy buena noticia. Ha sido un buen fin de semana, y hemos conseguido ser rápidos en el rallye más competido del año. Estoy muy orgulloso de mi equipo".

CLASIFICACIÓN FINAL RALLYE RACC CATALUÑA-COSTA DAUDARA

Pepe López/Borja Rozada	1:23:25
J.A Suárez/Alberto Iglesias	+14.4
Jan Solans/Rodrigo Sanjuán	+37.5
Nil Solans/Axel Coronado	+1:10.7
Javier Pardo/Adrián Pérez	+1:56.1

CLASIFICACIÓN SUPER CAMPEONATO DE ESPAÑA DE RALLYES

J.Antonio Suárez	230 puntos
Iván Ares	185 puntos
Jan Solans	167 puntos
Diego Ruiloba	125 puntos
Óscar Palomo	108 puntos



























Teo Martín Motorsport - Avenida M - 40 Nº1 - Alcorcón 28925 (Madrid)